

Capacitan a glorias deportivas de Cuba sobre el Covid-19



La Habana, 19 Mar (RHC) Autoridades de Salud del Instituto de Medicina Deportiva de Cuba impartieron una conferencia sobre el Coronavirus Covid-19 y todas las medidas de prevención, contención y combate que se implementan en la isla para frenar esta enfermedad. Estaban presentes figuras destacadas del deporte cubano actual y glorias deportivas, así como varios medios de prensa.

A cargo de la capacitación se encontraban el Dr Emérito Pérez subdirector general de la institución, el Dr Eliuni Carrasana especialista, la Dr Niurka Gómez encargada de la promoción de salud y el Dr Pablo Castillo director del Instituto, quien explicó que "nuestros atletas que han estado en el exterior tienen un seguimiento por el ministerio de Salud Pública y por parte del Instituto de Medicina Deportiva, así como en cada área de salud, estamos extremando la vigilancia en función de resaltar su comportamiento desde el punto de vista de salud y hasta el momento ninguno a manifestado una sintomatología que indique algún cuadro respiratorio".

Ante la alta morbilidad de la enfermedad y las víctimas que ha provocado a nivel global, se dio una información detallada sobre el patógeno, desde sus orígenes, modos de transmisión, prevención, planes a implementar ante cada una de las fases epidemiológicas, posibles vacunas, así como una información actualizada de los principales focos de afectación del Covid-19.

Entre el conglomerado de estrellas en activo y glorias deportivas presentes en la actividad, la campeona paralímpica y recordista mundial en los 100, 200 y 400 metros planos de la categoría T-12, Omara

Durand Elías, declaró a Radio Habana Cuba con respecto al virus que " Nuestro pueblo debe mantener las medidas de higiene que nos está orientando el ministerio de salud pública y siempre estar lo más informado posible". Desde el ámbito deportivo la estrella también comentó "Ya estoy clasificada a los juegos paralímpicos desde mi participación en el mundial y me estoy preparando rumbo a Tokio, no se ha dicho que los juegos no vayan a suceder y nos seguimos preparando hasta que se nos de una información oficial".

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/217211-capacitan-a-glorias-deportivas-de-cuba-sobre-el-covid-19>



Radio Habana Cuba